
 
Abg. Finke fragte, ob der Rhein-Sieg-Kreis Finanzmittel bei einer der Bankinstitute angelegt habe, die nun 
in Schieflage geraten seien. 
 
Kreiskämmerer Ganseuer antwortete, dass der Kreis bei diesen Instituten weder Geld angelegt noch 
Kredite aufgenommen habe. 


